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Les bergers, ayant écouté les anges, allèrent jusqu’à Bethléem “pour voir ce qui 

est arrivé” (Lc 2, 15). 

Les bergers ont fait confiance aux anges de Dieu et ont été attirés. 

Attirés par qui ? Par un nouveau-né, un inconnu, un petit enfant qui est lumière, 

par un sauveur qui est le Christ, le Messie, Dieu fait homme. 

“J’attirerai à moi tous les hommes” (Jn 12, 32).  

 

Ils découvrent Marie et Joseph avec le nouveau-né couché dans la mangeoire, 

comme les anges l’avaient annoncé.  

“Aujourd’hui, dans la ville de David, vous est né un sauveur qui est le Christ, le 

Seigneur” (Lc 2, 11).  

La petitesse et la simplicité sont la grandeur et le mystère insondable qui 

feront vivre l’humanité tout entière.  

 

L’histoire de Dieu qui rencontre l’histoire de nos vies est en fait assez simple si 

nous nous laissons faire, si nous savons écouter dans notre vie les anges de Dieu, 

les envoyés, les signes de Dieu. 

 

Cette simplicité biblique est peut-être un message de la Nativité. Revenons à 

une simplicité monastique dans notre relation à Dieu, dans la vie et dans nos 

rapports humains ; revenons aux joies simples, rendons grâce dans notre vie pour 

les merveilles de Dieu, transmettons cette joie véritable autour de nous, soyons 

des ponts de lumières pour nos frères qui peinent dans un monde loin de Dieu, 

loin de leur cœur. 

Cette incarnation du fils de Dieu fait de nous tous, en germe, un “peuple Saint” (Is 

62,11) qui “devient en espérance héritier de la vie éternelle” (Tt 3,7). 

 

Cette lumière qui “se lève pour le juste” (Ps 96,11) et cette joie “pour l’homme 

au cœur droit” (Ps 96,11) c’est le Christ, “soleil levant qui vient nous visiter”, 

Parole semée en nos âmes, Royaume déjà présent et offert à tous à Beth Lechem, 

en hébreu, Bethléem, la maison du pain. Vivons de cette lumière et de cette joie 

qui viennent de Dieu ! 
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En cette messe de l’Aurore, rassemblés à l’autel eucharistique, prions pour la 

paix dans nos cœurs, dans nos familles, nos communautés, dans toutes les églises 

chrétiennes de toutes confessions, au Moyen-Orient, en Ukraine et partout dans 

le monde. 

Prions pour que tout être humain ait la grâce de rencontrer ce Dieu fait homme. 

Soyons des témoins de cette paix et, comme les bergers, glorifions et louons le 

Dieu “d’avant les siècles, nouvel et éternel”.  

 

 

 


